

Spannendes Ski- und Snowboardlager 2013 in Ayer im Val d'Anniviers



Ausgezeichnete Schneeverhältnisse, strahlend blauer Himmel und tolle Stimmung: die Kadetten genossen ihr Ski- und Snowboardlager im Wallis.

Bild: zvg

Auch dieses Jahr verreisten die Kadetten Burgdorf ins Ski- und Snowboardlager nach Ayer im Val d'Anniviers. Bei der Ankunft im Lagerhaus wurden sie vom tiefen Winter mit Schneetreiben erwartet. Nach dem Ausladen des Gepäcks und dem Zimmerbezug begrüßte die Küchencrew die Kinder und das Leiterteam mit einem Apéro.

Im Skigebiet Zinal waren die Schneeverhältnisse ausgezeichnet. Am ersten Skitag schneite es ununterbrochen und man konnte sich bei Pulverschnee ins winterliche Vergnügen stürzen. Am Mittwoch wurde auch das Wetter besser. Alle genossen die Sonne und kehrten mit roten oder braunen Wangen von der Skipiste zurück. An den beiden weiteren

Skitagen zeigte sich die Sonne ebenfalls ab und zu.

Das Lagerthema stand unter dem Motto «Zorro». Zorro und seine beiden Gehilfen mussten während der ganzen Woche verschiedene Aufgaben erfüllen und durften sich dabei nicht erwischen lassen. Auch beim Abendprogramm wurden die Kinder stets von «Zorro» begleitet.

Nach einer ereignisreichen und zum Glück unfallfreien Woche kehrten die Kadetten am Samstag müde und zufrieden nach Hause zurück.

Die Teilnehmer und das Leiterteam freuen sich bereits jetzt schon wieder auf das nächste Skilager in Ayer. Bilder zur Schneesportwoche können unter www.kadetten-burgdorf.ch angeschaut werden. zvg